



**Nombre de alumnos: Luisa Bethel
López Sánchez**

**Nombre del profesor: Liliana Villegas
López**

**Nombre del trabajo: cuadro sinóptico
y resumen**

Materia: Psicometría

Grado: 3er. Cuatrimestre

Grupo: Único

Campos de la Psicología donde se aplica la Psicometría

Actualmente suelen hablar de 4 áreas de trabajo, desarrollo e investigación psicológica

Psicología Industrial

Tiene en su contenido la selección y colocación del personal de trabajadores, el entrenamiento en la o las tareas que el trabajo específico implique y los problemas de relaciones humanas.

Al ser aceptados los factores humanos como parte primordial de la industria, esta tiene la obligación de comportarse recíprocamente con el trabajador. Está obligada a atender acuciosa y constantemente la adaptación de las necesidades y habilidades del trabajador a sus tareas.

Psicología Clínica

La psicología clínica tiene que ver con todo aquello que se considere alteraciones conductuales.

objetivos del psicólogo

a) Diagnosticar el deterioro mental

b) Diagnosticar otros aspectos del comportamiento humano

Objetivo: pronosticar, prevenir, reforzar o intentar suprimir la conducta que se ha detectado, con miras a una Meta que puede ser la salud mental.

Psicología Educativa

La educación es uno de los campos de la psicología que revisten mayor importancia.

Los tests psicológicos son necesarios para medir las habilidades humanas y los cambios que se operan mediante el entrenamiento en la ejecución de las tareas.

Utilizando los tests psicológicos, el maestro puede ir recopilando la historia escolar de cada uno de sus alumnos bajo su responsabilidad.

Psicología Social

Para poder entender el comportamiento humano, es necesario comprender las formas aprendidas y organizadas de su conducta particular que constituyen la cultura.

Una de las formas más importantes de medición y que en la actualidad se está convirtiendo en un instrumento fundamental en el campo psicosocial son las escalas de actitudes, las cuales requieren un tratado o un texto especial, tanto por sus características como por su metodología de construcción y eficiencia en los datos que producen, siempre y cuando se conozcan perfectamente y sean utilizados de manera pertinente.

Para llevar a cabo estudios clínicos no es indispensable que el instrumento sea estrictamente de construcción para medir problemas psicológicos-clínicos, sino que cualquier instrumento de medición pueda darnos datos importantes acerca de comportamientos considerados como fuera de la norma. La psicología clínica tiene que ver con todo aquello que se considere alteraciones conductuales. El proceso de observación requiere un acto de atención que expande o enfoca la percepción en ciertos aspectos de lo que se está observando y el grado de atención puede variar. La observación tiene una connotación científica. La observación clínica está en el fundamento del método clínico, es un aspecto esencial y de gran relevancia para obtener información sobre aspectos vitales que permiten establecer el diagnóstico y decidir la terapéutica. Este tipo de observación es a la vez un método para la práctica y la investigación clínica, tanto si se trata de un sujeto, un grupo, o una familia, según sea la situación de salud enfermedad. Aunque la observación en sí misma es un método para convocar a la clínica, si el profesional sanitario no está entrenado en realizarla se torna difícil. Es importante que, dentro de los aspectos a considerar de interés en la observación, para descubrir elementos que quizás las pruebas diagnósticas o el propio examen físico no pongan de relieve, se incluya la observación de aquellas manifestaciones de los pacientes que pudieran clasificarse como abstractas, como el cambio de estado de ánimo, el interés por su recuperación, el estado de conciencia, entre otros.